

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO


Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#526 / 20 de enero 2023

Fray Bentos.

Se firmará el acuerdo que habilitará futuras operativas portuarias en Fray Bentos.



El convenio que se oficializará próximamente, entre la Administración Nacional de Puertos (ANP) y la Administración de Servicios Portuarios – Bolivia (ASP-B).

Dicha instancia, sumamente relevante para nuestra principal terminal marítima, se cumplirá el día martes 7 de febrero del presente 2023, en la capital departamental, según resolvieron el presidente de la ANP, Juan Curbelo y el Gerente Ejecutivo de la ASP-B, Dante Justiniano.

Luego de extensas gestiones y sus correspondientes análisis, de las cuales fue parte el Intendente Dr. Omar Lafluf, ambos gobiernos han resuelto avanzar en acciones complementarias, que en este caso, favorecerán al muelle oficial de Fray Bentos, el cual recibirá la carga que provenga del país del altiplano.

Recordamos que, como forma de acercamiento, el Dr. Lafluf, también como presidente de la Comisión de la Cuenca del Río Uruguay, había participado del 2º Simposio Internacional de Aguas Transfronterizas en América Latina y el Caribe, realizado justamente en Bolivia, el pasado 1º de diciembre de 2022.

En esa ocasión, el jefe comunal, acompañado por Carlos Schepens, del Instituto Portuario Provincial de Entre Ríos y Marcelo Gay Balmaz, presidente del puerto de Concepción del Uruguay, presentaron un informe, donde se destacaba la importancia que las terminales marítimas de Fray Bentos, Paysandú y Concepción del Uruguay, tienen para toda la región, no solo para la localidad a la que pertenecen; demostrando las capacidades logísticas existentes para captar carga que provenga de Bolivia, Paraguay, la Mesopotamia argentina o Rio Grande do Sul; remarcando la conveniencia y las posibilidades de negocios que esto conlleva.

Fray Bentos.

Presentación de la embarcación clase “Protector” que patrullará y custodiará el río Uruguay.



La instancia contó con la presencia del Ministro de Defensa Nacional, Dr. Javier García y del Comandante en Jefe de la Armada Nacional, almirante Jorge Wilson.

La Intendente (i), Griselda Crevoisier; el Secretario General de la Intendencia, Ing. Agro. Jorge Gallo y el Director del Sitio Patrimonial, Arq. Mauro Delgrosso, recibieron a las mencionadas autoridades al momento de darle la bienvenida a este buque, donado por el gobierno de Estados Unidos y siendo uno de los tres que llegaron a nuestro país recientemente. El mismo se encuentra en el muelle del Anglo.

El ROU 16 “Río Yaguarón”, estará en Fray Bentos y podría ser parte de las unidades que tendrá la futura Base Naval que se está construyendo, donde antiguamente funcionó el obrador del puente Internacional General San Martín. Próximamente, se resolverá cuál de los guardacostas será el que atraque en la capital departamental.

Las jerarquías, posteriormente, recorrieron las instalaciones de la nueva Base Naval, constatando que esta podría quedar operativa en poco tiempo, alojando a los refuerzos del Comando de Infantería.





Fray Bentos.

Excelente marco de público acompañó la “Fiesta de la playa y fly board”.



Se desarrollaron una serie de espectáculos, en la zona de la playa “La Punta”, en el balneario Las Cañas.

Fueron dos shows del grupo argentino Aqua Fly Board, seguido por las presentaciones musicales de Banda Los Piazzoli's, comparsa Zamba do Janeiro y culminando en la última jornada, Levantando Polvadera.

Se destacó la concurrencia de turistas provenientes desde diferentes departamentos y de extranjeros, mayormente de Argentina, junto con las familias y grupos de amigos fraybentinos, que se congregaron en esa zona de nuestro principal centro turístico.

Desde el Departamento de Juventud, se busca que cada fin de semana, haya propuestas de entretenimiento para todos los veraneantes.





Recibimos y difundimos.

Departamento de Desarrollo.

iCapacitate!

INEFOP
f t in y www.inefop.org.uy

Nuevos cursos en Río Negro-Young

- **Mucama para Hotelería**
- **Soldadura para Montajes**

Inicio: FEBRERO

Comunicate con nosotros de lunes a viernes de 9 a 14 hs.

 Rincón 1092, esq. Brasil- Fray Bentos

 45621993 - 098528153

 rionegro@inefop.org.uy



Recibimos y difundimos.

Departamento de Desarrollo.

MOTOR EMPRENDEDOR



Introducción a la Gestión Empresarial (modalidad online - sincrónica)

Si tenés un **emprendimiento en actividad**, postulate para hacer este curso y mejorar la gestión de tu negocio.

Inicio: jueves 26 de enero 2023

Clases: martes y jueves de 19 a 20:30 horas

REQUISITOS PARA PARTICIPAR:

- MAYOR DE 18 AÑOS
- CON UN EMPRENDIMIENTO **EN ACTIVIDAD**
- CONECTARSE DESDE UN **PC CON CÁMARA**
- CONEXIÓN A INTERNET
- SABER OPERAR UN PC Y CONOCIMIENTO BÁSICO DE PROGRAMAS WORD Y EXCEL.



Hasta el 24 de enero completá el formulario de postulación en:

[www.inefop.org.uy/MOTOR EMPRENDEDOR](http://www.inefop.org.uy/MOTOR_EMPRENDEDOR)

Young.

Continúa la recolección de aceite vegetal usado en comercios y locales de venta de comidas.



El Departamento de Higiene, Bromatología y Medio Ambiente de la Intendencia de Río Negro, comunica que, aquellos interesados en inscribirse o recibir más información, pueden contactarse al número de teléfono 1935 int. 2883.

Es importante que más locales comerciales se sumen a esta iniciativa, contribuyendo a alcanzar una ciudad sustentable desde lo ambiental.

Young.

Los contenedores son aptos solo para depositar residuos domiciliarios.



La Dirección de Higiene de la Intendencia de Río Negro, reitera, una vez más, cuáles son los tipos de desechos que pueden arrojarse a los mismos.

NO están habilitados para los "residuos verdes" (gajos, ramas, podas), ni escombros; comprendiendo el perjuicio que pueden provocar estos elementos a las personas que desempeñan la tarea de recolección, pero también al vehículo y a la maquinaria que se utiliza para tal fin.

En cuánto a las cajas de cartón se deberán desarmar antes de tirarlas.

Queda prohibido tirar residuos fuera de los contenedores, previniendo de esa manera, que se dispersen por los alrededores o la presencia de animales sueltos.

Ante cualquier duda, se insta a los vecinos a observar los adhesivos explicativos que están colocados en los referidos depósitos, para evitar arrojar desperdicios que no corresponden en ese lugar.

Para el servicio de recolección diferenciada de aquellos residuos que, por su tamaño, no pueden disponerse como basura domiciliaria ni ser depositados en los contenedores (restos de poda, escombros, muebles, electrodomésticos, entre otros), deben llamar al 1935 – 2882; agendarse y así se generará la lista correspondiente para las salidas de las unidades a retirar residuos voluminosos.

Por esta razón, se pide a los vecinos que no saquen los residuos a la vereda y que esperen 3 o 4 días, para poder acordar un turno de retiro.

Se recuerda a la población que, la Intendencia de Río Negro, viene promoviendo una campaña de "ciudad limpia", en la que es sumamente importante el rol y la sensibilidad de la comunidad en general



Young.

Riego asfáltico en un tramo de la calle Juan P. Marín.



Los trabajos, se llevan a cabo con operarios y maquinaria correspondientes a la Dirección General de Obras de la Intendencia de Río Negro.

Luego de las tareas de maquinado, remoción, recargo de materiales, reconstrucción de las bases y posterior compactación, se procedió al riego asfáltico en la zona de la cancha de El Trébol, por calle Juan P. Marín, entre Pedro Marín y Baltazar Brum; se intervienen alrededor de 600 metros.

Al mismo tiempo, se realizan acciones de limpieza de cunetas con reposición de caños.



Nuevo Berlín.

Este viernes inicia el 19° Festival “Desde la Costa”.



Desde el 20 y hasta el 22 de enero, el escenario municipal tendrá una nutrida grilla de artistas que abarcan diferentes géneros, desde el folclore a la música tropical.

Como ocurre desde el comienzo, Los Hermanos Vega abrirán la noche inaugural, que contará además con 7 Cifras, Catherine Vergner, Copla Alta, Enzo y la Sub 21, Los Piazzolis y al término, un DJ le podrá el ritmo con los éxitos del momento.

El sábado 21, la apertura estará a cargo de Gonzalo Jaime, luego seguirán Richard Turcatti, Banda Retro, Carlos Malo, Cordiales de Argentina, Só Gaitaço, Valsi y nuevamente un DJ musicalizará al finalizar la segunda noche de escenario.

La noche de cierre, la apertura estará a cargo de Entre Nos, posteriormente Dúo Lucero, Pitingo Izaguirre, Levantando Polvareda y cerrará Canto para Bailar.

Se contará con servicios de cantina y variada gastronomía, una amplia feria de stand para recorrer y durante el día actividades varias.

Entre las que se destacan, las competencias del sábado en kayak, con dos carreras, una a las 17 horas “promocional” sobre 1500 metros, donde participan las categorías: preinfantiles, infantiles y menores.

Mientras que a las 18 horas, se cumplirá la de 5000 metros en categorías K1, K2, C1, C2, Kayak Escuela, Canoas Turismo y Canoas Maratón.

Se podrán hacer visitas al Museo MABRU (Museo Arqueológico del Bajo Río Uruguay) y se realizarán, como es tradicional, paseos en el Río Uruguay a través de una embarcación de Prefectura.

- Se ultiman detalles para el evento del año

Personal Municipal coordinado por el alcalde del Municipio, Hernán Godoy y el Capataz General Hugo González, viene trabajando en la localidad en diferentes tareas, pero fundamentalmente en la zona costera, con motivo de dejar todo en condiciones para el Festival “Desde la Costa”.

Desde la Unidad de Electricidad se preparó toda la instalación para los feriantes y centros de servicios, mientras que las instituciones y emprendedores comenzaron a montar las estructuras donde atenderán al público.

También inició el montaje de todo el equipamiento de audio, luces y pantallas del evento.





EDICIÓN N°19

DESDE *Festival* LA COSTA

20, 21, 22 DE ENERO DE 2023

<i>Viernes</i>	<i>Sábado</i>	<i>Domingo</i>
- HERMANOS VEGA	- GONZALO JAIME	- ENTRE NOS
- 7 CIFRAS	- RICHARD TURCATTI	- DÚO LUCERO
- CATHERINE VERGNES	- BANDA RETRO	- PITINGO IZAGUIRRE
- COPLA ALTA	- CARLOS MALO	- LEVANTADO POLVADERA
- ENZO Y LA SUB 21	- CORDIALES	- CANTO PARA BAILAR
- LOS PIAZZOLIS	- SOGITAZO	
- DJ	- VALSI	

ENTRADA GRATUITA
INVITA COMISIÓN ORGANIZADORA "FESTIVAL DESDE LA COSTA"

AUSPICIAN:

 Municipio Nuevo Berlín

 Río Negro

Nuevo Berlín.

Museo MABRU tendrá visitas guiadas y taller de arcilla.



Se invita a toda la población a sumarse a esta iniciativa.

Para niños y adolescentes, se cumplirá la propuesta denominada "Historia en Arcilla". Se trata de un taller didáctico de cerámica indígena, donde podrán conectarse con nuestros ancestros, modelando y creando en arcilla a través de sus técnicas.

Las actividades se realizarán los días viernes, sábado y domingo, de 17:00 a 20:00 horas, en las instalaciones del Museo Arqueológico del Bajo Río Uruguay.

SUGERENCIA: para los talleres, se recomienda ir con ropa cómoda, la arcilla sale de la ropa al lavarla.